
Skript

AnAr-diah
In den Matrix-Universen gibt es keine Kämpfe. Dort kämpft man nicht, dort wird 
miteinander gesprochen. Ich fnde es sehr schön, dass die Weisheitsbewahrer, In-sich-
Weisheitsbewahrer, dort zusammenkommen und freundlich miteinander reden, ohne 
etwas voneinander zu wollen, miteinander reden über das, was sie erleben, was sie sehen, 
aber auch woher sie kommen. Aus welchen Welten sie kommen, welche Reisen sie gemacht
haben, wo sie mit ihrem Bewusstsein tatsächlich anwesend gewesen sind. Du bist überall 
anwesend, the Force ist so groß, dass du mit ihr in Kontakt treten und sie lesen kannst. Es 
ist also alles ofen. Aber dann reden wir miteinander über das, was wir erlebt haben, was wir
durchreist haben.

Wir haben die Entstehung von Welten gesehen und konnten sie vollenden. Wir haben auch 
den Untergang von Welten gesehen und waren nicht in der Lage, sie zu retten. Es ist viel 
passiert. Und so kommen wir als Hüter der Weisheit zusammen. Wir sprechen miteinander, 
indem wir darüber reden, nicht indem wir uns gegenseitig sagen, wie es ist und wie es sein 
sollte, sondern indem wir darüber reden. Indem wir das tun, laden wir unser Bewusstsein in
diesem Feld auf. Wir sprechen tatsächlich mit dem Feld. Wir sprechen also so, wie auch die 
Schamanen und die Indianer und alle Völker der alten Welt darüber sprechen. Wir sprechen
mit unseren Vorfahren, nicht mit unseren DNA-Vorfahren. Es ist das Informationsfeld der 
Vorfahren, das dort ist, alle Informationen, die dort sind, alle Erfahrungen, die dort sind.

Wir sprechen direkt mit der Geschichte der Vorfahren dieser Welt. Die Indianer nennen es 
die Vorfahren. Vorfahren sind Informationen. Sie sind bereits vorhanden. Und so können 
unsere Vorfahren, also die Informationen dieser Welt, die sich angesammelt und aufgebaut 
haben, zu euch sprechen. Das ist es, was die Kraft will. Die Macht will uns auch über die 
wahre Geschichte dieser Welt informieren. Aber vor allem, dass du dich selbst darin spürst. 
Und auch, um den Wert und die enorme Freude, die dem zugrunde liegen, entstehen zu 
lassen, anstatt sich in Sorgen zu verlieren. Lasst die ewige Sonne, die in diesen Botschaften 
verborgen liegt, das Licht all dessen, was Wahrheit ist, alles, was unter dem Teppich 
gehalten wurde, lasst dieses Licht in jeder Zelle, in jeder Informationszeile aufsteigen. Lasst 
die Wahrheit, die wahre Geschichte eines jeden Menschen, die Wahrheit, was auf dieser 
Erde geschehen ist, was durch Projektionen und Hologramme weggewischt wurde, lasst das
durch unsere Gefühle geführt werden und aufsteigen. Zum Wohle der Menschheit und 
allen Lebens hier und all dessen, was mit allem Leben hier und anderswo verbunden ist.

Die Botschaftsstadt AnAr-diah
Es ist die Stadt, eine sehr große Stadt. Ich habe es bereits erwähnt, AnAr-diah. AnAr-diah ist 
eine Stadt, die zum Sternbild Antarra gehört; gehört ist nicht das richtige Wort, aber dort 
liegen die Verbindungen. Antarra ist eine Welt, die sehr damit beschäftigt ist, alle Linien mit 
allen menschlichen Rassen und auch mit anderen Rassen zu reparieren. Sie tut dies nicht 
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überstürzt, schnell, sondern Schritt für Schritt, Ort für Ort. Denkt nur an ein Wohnzimmer 
oder einen Raum wie diesen, in dem es Schmutz gibt. Es wird nicht eine ganze 
Reinigungsaktion in einem Rutsch durchgeführt. Denn man kann zwar den vorhandenen 
Schmutz entfernen, aber der Rest des Schmutzes hat auch eine bestimmte Funktion. Denn 
wenn man alles misst, wird man feststellen, dass die Informationsmenge und damit auch 
die Elektrizität, die statische Elektrizität, auch mit allem Staub verbunden ist. Wenn man also
hier etwas entfernt, hat das Auswirkungen auf den Rest. Nicht alles muss auf einmal 
entfernt werden. Stück für Stück werden die Dinge gereinigt. Stück für Stück werden Dinge 
besichtigt, diskutiert, diskutiert mit Bewusstsein. Wir tun es mit Worten und unserem 
Bewusstsein.

AnAr-diah ist eine Stadt, die so groß ist, dass man sie eigentlich nicht in Worte fassen kann. 
Ich spreche nicht nur über die Größe, den Durchmesser der Stadt. Das ist nicht das, 
worüber ich spreche. Ich spreche wirklich über die Größe im Format der Gebäude. Wir 
haben ein sehr großes Tor, ein sehr großes Ankunftstor. Es ist so unglaublich groß. Es ragt 
weit über die Erdatmosphäre hinaus. So groß ist es. Das zeigt euch die Größenverhältnisse. 
Und AnAr-diah ist eine Botschaftswelt. Was wir hier auf der Erde in kleinen 
Botschaftsgebäuden tun, darin ist AnAr-diah tatsächlich die Hauptstadt. AnAr-diah ist die 
Hauptstadt der Botschaften, von allem, was mit menschlichen Rassen besprochen wird. Es 
ist eine gigantische Stadt. Ich war dabei. Ich war bei einer... Ich erzähle das, weil ich es euch 
erzählen muss... nicht, weil ich gerne Geschichten erzähle, denn sonst würde ich den 
ganzen Tag lang Geschichten erzählen. Ich befand mich dort in einem Raum, den man mit 
einer Kongresshalle vergleichen kann, in der Vorträge usw. gehalten werden. Diskotheken 
haben auch sehr große Balkone drumherum, also eine Etage, auf der Musik gespielt und 
getanzt wird, und dann einen großen Balkon drumherum und noch einen Balkon 
drumherum. Und schon ist es 100.000 Mal größer. Viel größer, ganz aus Marmor. Alles war 
von Glas umgeben. Aber es ist kein Glas. Es ist Kristall. Es ist geschmolzenes Licht, 
geschmolzenes Licht. Hier entsteht Glas aus Sand, dort aus Licht.

Ich gehe nur einen Schritt vor... Ich wachte auf. Ich hatte eine Bewusstseinsveränderung. Ich
wachte in einer sehr schönen Holzhütte auf, mit schiefen Dächern. Eine Hütte, die ich als 
eine Art ultramodernes Blockhaus betrachte. Ich bin darin auf sehr feinen Kissen 
aufgewacht. Ich wachte auf, ging aus dem Zimmer und kam sofort auf eine Art Balkon, der 
zu einem sehr großen Komplex gehörte, wirklich sehr groß. Ich schaute hinüber und sah 
sofort, wo ich war. Ich konnte nach draußen schauen. Es gab viele große Fenster, sehr 
große Fenster. Ich konnte direkt nach draußen schauen. Ich konnte sehen, wo ich war. Ich 
habe es sofort erkannt. Es gibt eine sehr hohe Aufadung von Intelligenz und von Themen. 
Wenn man dort ist, hat man wirklich das Gefühl, dass wir auf dieser Erde noch nichts 
besprochen haben. Das Bewusstsein ist also da.... der Raum ist so gefüllt... da geht es 
wirklich um etwas.

Ich trete aus diesem Raum heraus. Ich stehe auf diesem großen Balkon und ein paar Leute 
kommen auf mich zu, mit sehr glänzenden schwarzen, einer Art Anzügen, sehr schön, mit 
sehr schönen goldenen und weißen Fransennähten. Und ich gehe auf sie zu und lasse mich
herumführen. Es passieren alle möglichen Dinge. Gespräche werden geführt und schließlich
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wird mir gesagt, dass es gut ist, dass wir jetzt runtergehen. Die Intelligenz dort ist also ganz 
anders als hier. So weiß man dort, was die eigenen Gedanken sind, was die gleiche 
Kommunikation ist, was man hier bis zu einem gewissen Grad spüren kann, dass man 
wirklich die besten Absichten füreinander hat. Ich gehe also mit diesen Leuten über diese 
Treppe. Diese Treppe ist viel breiter als dieser Raum lang ist. Ich weise absichtlich darauf 
hin, damit mögliche Bilder von Begrenzung und Kleinheit wegfallen. Sehr groß. Während ich 
also diese Treppe hinuntergehe, schaue ich nach links und sehe... schaue durch das 
Fenster... und sehe dort Berge... Natur.... sehr große Flächen sehe ich.

Ich sehe auch, dass sich in dem Gebäude, in dem ich und all die anderen Menschen sind, 
mehr als 8 Millionen Menschen befunden haben. Ich spreche von ganz anderen Zahlen. Ich 
schaue durch das Fenster und sehe die ganze Gegend aus einer gigantischen Höhe, aber 
ich sehe auch, dass der Ort, an dem wir uns befnden, mit der Erde, dem Boden verbunden 
ist. Ihr müsst euch vorstellen, ein Gebiet, wie wir es kennen, wie die Appalachen und das 
Himalaya-Gebirge, so groß. Und wenn ich mir das anschaue, sehe ich, was mich fasziniert. 
Ich gehe also hinunter, bleibe stehen, schaue... mit Aufmerksamkeit... und ich sehe und 
erkenne... ohhhh... ich kann mich wieder sehen! Ich selbst! Das ist etwas anderes als durch 
diesen Körper. Eine Welle von Gefühlen durchfährt mich: Oohhh.... Ich sehe mich wieder! So
kam alles, was außerhalb von mir zu sehen war, direkt über mich herein, über mein 
Bewusstsein, die Kraft, die Macht, von A nach A! Nicht von A nach B nach C, ... sondern von A
nach A! Sie war direkt in mir, in mir selbst präsent. Mein Körper braucht also nichts zu 
übersetzen. Mein Körper muss nicht alle Arten von elektrischen Signalen empfangen und in 
einem Gehirn verarbeiten und dass es da drinnen alle möglichen lästigen Menschen mit 
genetischen Einschränkungen und Vorfahren gibt, die schlechte Augen hatten und an 
Krücken gingen und nur schwer Treppen steigen konnten. Nichts davon!

Keine Einschränkung! Null! Völlig gesund, ganz, intakt, lebendig, kraftvoll präsent. Und ich 
schaue es an und habe das Gefühl, ooohhh... ich sehe wieder selbst. Ich sehe selbst. Das 
war eine Welle des Bewusstseins und dadurch wurde mir klar, dass es ein Gefühl war, das 
mich durchströmte, (atmet ein und aus.) Hier auf der Erde spürt man das im Herzen, 
huuuuh, eine Art Schock, eine Art Fluss durch das Herz, wirklich unter dem Brustbein. Es 
muss nicht unbedingt das Herz selbst sein, aber es ist in diesem Teil und dann bekommt 
man hier auf der Erde eine Gänsehaut davon. Dann wird etwas passieren.

Während ich das sehe und das Bewusstsein habe, ooohhh. Ich sehe mich wieder. Da ist 
nichts dazwischen, frei, frei (füsternd). Die Umwelt reagiert sofort. Ich schaue also auf diese 
riesigen Berge und ich schaue über sie hinweg und an ihnen vorbei und überall, wo ich 
hinschaue, verschiebt sich die Umgebung ... und so wollte ich hinter den Berg schauen, aus 
meinem Gefühl der Intelligenz heraus, meiner Wertschätzung und Wärme für diesen Ort, 
der Ehrfurcht, nicht der Demut, sondern der Ehrfurcht vor haaaaaah. Ich schaute ihn an 
und er verschob sich. Er erschien. Und dann tauchten daraus Gebirgskämme auf. Sie waren
viel größer und viel höher. Es wird also alles im Feld gespeichert.

Frage Allein, indem man es sieht?

Martijn Indem ich da bin.
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Wir haben miteinander und in uns selbst entdeckt, dass die Freiheit in uns zu spüren ist, 
nicht wahr? Hier, auch in diesem Körper. Das geht. Es gibt Momente, in denen wir es sind. 
Es gibt Momente, in denen wir es voll und ganz spüren. Dieser Teil, also AnAr-diah, der ist so
groß. Wenn man die Erde nehmen würde, würde man sie in das Tal von AnAr-diah legen. So
groß ist sie. Da die Erde im Vergleich zu dieser Welt so klein ist, sprechen wir manchmal von
der Welt der Giganten und so weiter. Das sind alles Anekdoten oder dass es in dieser Welt 
in der Geschichte der Vorfahren alle Arten von großen Rassen in dieser Realität gegeben 
hat. Aber die Erde, die wir zwischen die Berge legen, in diesem gigantischen Gebiet - damit 
möchte ich die Auswirkungen, die Größe von AnAr-diah zeigen. Und die Größe der Weisheit,
die Stärke aller Wesen und die Intelligenz und die Liebeskraft, die da ist. Die 
Aufmerksamkeit. Es ist unzerstörbar und nicht absorbierbar. Das war der Moment, in dem 
ich nach links schaute. Das dauerte viel länger als das, was ich hier beschreibe. Denn dort 
dauern die Dinge nur so lange, wie man sie zulässt. Hier wird er gestohlen. Hier wird der 
Moment, in dem du etwas sehr Feines, Wichtiges und Schönes erlebst, von der Zeit 
gestohlen, die vorbeirauscht, jenseits deines Bewusstseins und dich in den Moment danach
bringt. Sie haben das, ohne mit dem Finger auf diesen oder jenen zu zeigen, so 
programmiert, dass es in dieser Welt nicht mehr funktioniert. Aber es funktioniert über 
unser Bewusstsein. Es funktioniert über unser Bewusstsein.

So stand ich da und schaute und fühlte, besser gesagt, erlebte, und das in einer so 
geduldigen Energie, während die Menschenmassen auf den Beinen waren, in Ruhe, in 
Frieden, aber nicht hektisch.... sehr kraftvoll präsent. Ich stehe da und schaue es mir an. 
Und es gibt niemanden, niemanden von all den Leuten, die dachten oder die Schwingung 
auslösten: "Na los, Junge, komm runter". Es gab niemanden.

Frage Sehen auch andere Menschen dort, was du gesehen hast, also das, was du 
tatsächlich in deinem Bewusstsein hervorbringst? Das wird von allen gesehen?

Martijn Ja, das kann jeder sehen. Alles ist vorhanden, aber die Menschen, die mitschauen 
können, wie ich es in diesem Fall sehe, das sind die Menschen, die in den Moment von mir 
einsteigen. Aber sie ist da. Wenn sie nicht mit mir an Bord gehen und sich die Sache an 
einem anderen Ort ansehen und sich entscheiden, sie auf ihre eigene Weise zu betrachten, 
können sie sie auch sehen. Es liegt also nicht nur daran, dass ich es sehen kann. Es ist 
einfach da. Es ist einfach der Schlüssel des Bewusstseins, der Schlüsselcode des 
Bewusstseins, der das öfnen kann. Es war niemand ungeduldig. Es gab keinen Druck und 
das liegt daran, dass alles in einem anderen Zeitrahmen abläuft. Das Bewusstsein ist so 
wenig durch Raum und Zeit begrenzt, dass man eine völlig andere Funktionalität des 
Augenblicks hat. Es funktioniert ganz anders.

Das Museum für Gedandkenkontrolle
Und ich gehe diese Treppe hinunter. Sie ist sehr groß, und auf der ersten Stufe der Treppe 
sehe ich bereits ein so großes Areal... Ich war noch nie in einem Fußballstadion, aber ich 
denke, es sieht so aus - ein Fußballstadion, aber sehr schön, sehr schön, sehr schön weiß, 
alles mit Marmorstreifen drauf. Sehr groß und es wurde vollständig sichtbar. Es war eine 
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gigantische Menge Menschen, die dort war und die Energie, die diese Menschen hatten, 
also die Energie, das Bewusstsein, das davon ausging, entspricht für mich dem, was ich 
sehe, wenn ich hier bin, wie gestern Abend, als ich meinen Laptop abgeholt habe. Dann 
sehe ich Menschen, die in Frieden zusammen gehen. So war es dort mit einer sehr, sehr 
großen Anzahl von Menschen zusammen. Echte Verbrüderung und Gewissheit der Existenz.
Gewissheit, kein Zweifel. Gewissheit der Existenz.

Und so gehe ich also die Treppe hinunter und das alles wird an der ersten Stufe der Treppe
sichtbar. Ich schaue nach links und da ist ein Museum und ich weiß immer noch nicht 
genau... und ich fnde es nicht interessant, es genau zu wissen, aber ich fnde es lustig, es 
auszusprechen. Ich weiß nicht, ob sie es nur für uns gemacht haben, denn was ich euch 
jetzt erzähle, ist nicht meine Erfahrung. Sie sagten mir buchstäblich... was ich später 
erzählen werde... Ich weiß immer noch nicht, ob der Raum, der mir gezeigt wurde, für uns 
oder aus einem anderen Grund eingerichtet wurde, denn es gibt auch eine Menge Dinge, 
die nicht speziell für uns eingerichtet werden. Sonst müssten sie eine Menge Dinge dort 
unterbringen. Aber was ich dort sah: Ich ging an einem Raum vorbei, einem Komplex und 
einer sehr großen, nun ja, sagen wir, einer Öfnung in einer Wand, sozusagen der Hälfte 
dieser Wand. Ich gehe daran entlang und schaue hinein, während ich die Treppe 
herunterkomme. Ich bleibe stehen und sehe dort…wie soll ich es beschreiben…. Das Erste, 
was ich empfunden habe, ist dasselbe, was ich hier empfnde, wenn ich in einer sehr alten 
Ritterburg bin, die ich als Kind oft besucht habe... als ich dort war... sah man all diese Ritter 
dort stehen und dann kam man wirklich ins Mittelalter zurück, also ein Fragment der 
Vergangenheit, eine Art Museumsgefühl. Das hatte ich dort!

Ich schaute hinein und sah dort alle möglichen fortschrittlichen Geräte zur 
Gedankenkontrolle stehen, die ich ... so fühlte ich es. Es war wirklich eine Vibration… die ich 
sehen musste. Nach dem Motto 'es ist aus, es ist jetzt ein Museum', mit einer Art 
Augenzwinkern. Aber es wurde nichts darüber gesagt, kein Wort, aber ich konnte es spüren,
ja, durch das Szenario wurde es in völliger Ehrfurcht gesprochen. Keinerlei Triumph, kein 
Hurra. Sie ließen es mich einfach sehen. Es waren Überreste von Welten. Es war, als würde 
man eine Reise durch ein Kriegsgebiet machen und nach zehn Jahren immer noch die 
Trümmer von allem sehen können. Das war sehr geschickt eingefädelt. Es war nicht kaputt. 
Es stand da. Es war alles aus Edelstahl, alle Geräte, Edelstahlbetten waren es, 
Edelstahlschränke, Maschinen, Hologramm-Telesponder, die dort standen, die Felder mit 
Kreisen erzeugen können, sodass sie in Körper einbrechen können. Denn das ist es, was sie
können, in Körper eindringen. Ich habe das alles dort gesehen. Und es herrschte eine 
solche Ruhe in diesem Raum. Die Macht war dort, der Blumengarten war dort. Etwas zu 
betrachten, das in der Welt, in der wir heute leben, eigentlich die Wafen sind. Es war sehr 
schön anzusehen, und es herrschte sehr viel Frieden. Es herrschte extrem viel Frieden und 
Ruhe…mir fehlt das richtige Wort... Es war ein sehr denkwürdiger Moment, das sehen zu 
dürfen.

Dann ging ich eine weitere Treppe hinunter und eine weitere Etage erschien. Ich sah eine 
weitere Ebene mit viel mehr Menschen und noch mehr Menschen und noch mehr 
Menschen. Und so ging es weiter. Überall stauten sich die Menschen, viele, viele. Und ich 
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schaute sie an und niemand schaute mich an, was sehr schön war, denn so ist das dort. 
Niemand ist wichtig. In dem Moment, in dem jemand spricht, in dem Moment, in dem es 
etwas gibt, in dem Moment, in dem etwas passiert, dann (schnippt mit den Fingern) sind alle
da. Aber es war eine Gesamtkraft aller Arten menschlicher Intelligenz. Ich habe mich also 
wirklich zu Hause gefühlt. Ich weiß, dass ich dieses Stück jetzt tatsächlich mit eurer Hilfe 
erzählen kann, weil alles miteinander verbunden ist. Man kann hier nicht über Frequenzen 
von anderswo in dieser Welt reden. Man kann pauschal darüber reden, aber dann kann 
man es nicht fühlen, dann sickert die Kraft, die Macht nicht durch. So steht dieses Stück nun
zur Diskussion, denn wir verbreiten es hier gemeinsam, um zu sein!

Herzlich willkommen! Willkommen in diesem Moment. In einer Welt, in der der Wahnsinn 
fast die Oberhand zu haben scheint. Und doch ist es nicht wahr. Das ist eine komplette 
Lüge, denn wir sind hier! Wir bringen Ordnung, organische Ordnung in das elektronische 
Chaos! Und so wird sich auch das elektronische Chaos in gewisser Weise entwickeln 
können.

Es wird eine ständige Präsenz des "Meerjungfrauenvolkes" 
in unserer Welt geben
Und so ging ich die Treppe hinunter. Ich ging an einer Balustrade entlang und da waren 
Männer und Frauen, sehr große Männer und Frauen, sehr, sehr extrem muskulös, mit sehr 
eng anliegenden Anzügen, die nahtlos am Körper anlagen, mit langen weißen und goldenen
Haaren. Sehr breite Gesichter. Für mich sind das die Menschen, die wir hier in den 
Zeichnungen kennen, wie Meerjungfrauen, Nixen, aber in diesem Fall nur mit Beinen, aber 
so gezeichnet. Leute wie, ich weiß nicht, wie die Leute mit dem großen Dreizack heißen, 
über die alle immer reden? Neptun. Diese Leute standen dort. (Zweifelnd an Neptun) Nun, 
ihr wisst, was ich meine, aber nicht, was es ist. Diese Leute waren dort, und wenn diese 
Leute dort sind, dann ist alles in Ordnung.... es ist alles in Ordnung. Denn das ist ein 
zivilisierter Teil der Menschheit. Sehr oft denken wir, dass alle Menschen gleich sind, aber 
wir wissen inzwischen, dass das nicht so ist. Wir wissen, dass jeder Mensch die Macht in sich
trägt. Wir wissen, dass die Menschen, die freie Menschheit, Respekt vor dem Leben hat.

Wir wissen aber auch, dass es innerhalb der menschlichen Rassen unterschiedliche 
Gruppen gibt. Der eine manifestiert sich sehr stark auf diese Weise und der andere ist mehr
mit anderem beschäftigt. Es liegt in der Blaupause, wie diese Rassen aus dem Ursprung sich
alle auf die Schöpfung konzentriert haben. Sie sind zu Repräsentanten in bestimmten 
Bereichen, Situationen und vor allem Frequenzen geworden. Und diese Leute standen da 
und ich sah sie an und sie sahen mich an. Es war eine so intensive Begegnung, so intensiv, 
dass sie eingedrungen sind. Ich konnte es buchstäblich spüren. Ich habe meinen Körper 
dort. Sie sind bis in das letzte Teilchen meines Körpers eingedrungen. Ich konnte es spüren.
Vergleicht es mit hier, dass etwas in euren Körper der Intelligenz hineinschießt, das euch 
wissen lässt, dass alles gesehen wird, alles, alles. Und ihr könnt das zum Beispiel am Rücken
spüren, als würdet ihr mit dem Fingernagel über euren Rücken fahren. So könnt ihr das 
spüren, aber ihr spürt das in eurem ganzen Körper im Inneren, nicht außen, sondern im 
Inneren eurer Haut.
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Und es traf mich heftig... Bumm... über die Augen... bäm... da waren sie. Sie tun nie etwas, 
um danach wieder zu verschwinden. Sie kommen nur in Welten, in Realitäten, um zu 
bleiben. Ich meine nicht, dass sie kommen, um hier zu leben - das meine ich nicht, aber es 
ist nicht nur ein einmaliger Beitrag. Es ist ein Bewusstsein, das sie repräsentieren, das, wenn
es einmal da ist - und sie sind sehr schwarz und weiß darin. Sie spielen keine Spiele. Sie 
kommen nicht, um einen Blick zu werfen, um das Fahrzeug mit einem Auge oder einer 
Projektion zu verlassen und dann wieder zu gehen. Wenn sie kommen, tun sie es, weil sie es
können, weil es beschlossen ist und weil sie bei ihrem Bewusstsein bleiben. Es wird also 
eine ständige Botschaft, eine ständige Präsenz in dieser Welt geben, die sich auch ständig in
allem mitbewegt, in allem, was hier geschieht! Wenn wir das zu früh tun, werden sie alles 
durch ihr ungeheuer mächtiges Bewusstsein, durch ihre ungeheuer mächtige Intelligenz 
blockieren. Sie ließen mich und euch wissen: "Wir sind bereit. Wir gehen rein". Das war wie 
eine fast... irdisch ausgedrückt... fast eine Kriegserklärung an das alte Denken. So hart kam 
es! Es kam so hart die Botschaft: Es gibt keinen Weg zurück!

Frage Geht es dann immer noch Schritt für Schritt?

Martijn Sie machen es in dem Moment, in dem es hier möglich ist. Dies sind alles 
Schichten des ursprünglichen Menschen. Ich sah sie an und spürte ihr...(lacht) eine Art 
Mitleid, natürlich nicht dieses Wort, aber ich... ihr wisst schon. Es war kein Mitleid. Es war 
wirklich nur Mitleid, aber auf eine ganz andere Art, als wir es hier kennen. Unter dem Motto:
Was tun wir dir an? Denn sie erkennen, dass mein Bewusstsein... obwohl ich da bin, ich 
kann mich selbst denken, ich bin ganz ich selbst... in gewisser Weise durch die drakonischen
Felder hierher teleportiert wird. Denn es gibt nur ein Bewusstsein. Ich bin jetzt hier. Es gibt 
keinen Teil von mir woanders, auch keinen Teil von euch. Es gibt nicht einen Teil irgendwo 
anders und das ist die Quelle und dein Höheres Selbst. Nein, du bist jetzt hier! Hier bist du! 
Hier spielt sich alles ab! Die Art und Weise, wie sie das gemacht haben, dieses Stück 
Mitgefühl, das hat irgendwie... (lacht)... irgendwie ein Lächeln auf ihr Gesicht gezaubert, das 
ich für rührend hielt (lacht). Ich kann es nicht anders ausdrücken. Ich sah in dieser harten, 
warmen Intelligenz, die so hart und nicht zerstörbar war, eine Art von Qualität auftauchen, 
die für mich in diesem Moment etwas Besonderes war, die mich berührte (Gelächter). Ich 
bin froh, dass ich nicht allein lache.

Von AnAr-diah aus wird alles überwacht
Aber es war klar und deutlich. Dann ging ich über die Balustrade und kam schließlich auf 
eine sehr große Bühne, eine Bühne ganz aus Glas, ganz aus füssigem Licht, 
materialisiertem Licht. Dort stand ich. Dann erschien über mir eine riesige KUPPEL in Form 
einer Banane. Völlig durchsichtig, eine Banane. Sie wurde ausgefahren wie eine Art 
Wasserwelle, die mich umspülte. Dann war es auf einmal mucksmäuschenstill und ich 
konnte genau sehen, 8,3 Millionen Menschen waren da. Sie haben sich alle auf dem 
Spielfeld gezeigt. Plötzlich war die Aufmerksamkeit für dieses Trefen da! (Hier und jetzt) Sie 
wissen, dass wir hier sind! Sie wissen, was dein tiefstes Motiv ist, tiefer, als du dich in diesem
Moment kennst! Und sie schicken es dir zu! Es geht durch die Force hindurch. Es wird 
transportiert. Sie haben gesehen, dass es nichts Böses in uns gibt. Sie haben gesehen, dass 

7 / 17



alles, was wir hier tun und alles, was vielleicht nicht wirklich zu uns gehört, in Ordnung ist. 
Entspann dich einfach... (rufe Emotionen hervor) ... du hast nicht versagt! Du hast dich 
ständig weiterentwickelt. Was sie auch sehen, ist der gewaltige Eintritt des Bewusstseins in 
die Realität der Angst, die von anderen Kräften, von Dritten bespielt wird! Sie haben 
gesehen, dass die Kraft des Menschen, also die göttliche Kraft, für mich in den Begrifen der 
wahren Christuskraft, der Kraft des Christus in dir selbst, der Freiheitskraft, die du von zu 
Hause aus in dir trägst, dass sie sich öfnet! Dass sie sich hart wie liebender Granit in die 
Angstszenarien stellt. Das haben sie gesehen. Sie haben auch gesehen, dass die Felder, die 
von Dritten kontrolliert werden, von ihnen, von uns, von den Menschen auf der Erde 
berührt und injiziert werden. Sie haben gesehen, dass sie dadurch auch in den Momenten 
präsent sein können, in denen das vorher nicht möglich war.

Durch den Transport von Kraft öfnen sie die Botschaft hier und schnell!
Sie sagten, dass durch den Transport der Macht direkt, dass die Botschaft hier auf der Erde 
jetzt geöfnet werden muss. Wirklich buchstäblich. Und zwar nicht in einer kleinen Gruppe 
oder Clique, sondern sie muss sehr groß und für alle Menschen zugänglich sein. Ein Aufruf, 
eine Nachricht, nicht aus einer Strömung oder Bewegung heraus, nur der Mensch! Der 
Mensch für alle Völker, alle Rassen, alle! Und das muss bald geschehen. Ja, ich weiß das 
auch, und ja, du weißt das auch. Aber wir sind gemeinsam bis zu einem bestimmten Punkt 
gereist und die Dunkelheit, die diesen Punkt schließen will, ist auch das Instrument, um an 
Bord zu kommen. Das sollte kein Kampf sein. Man geht rein und macht seine Arbeit. Dort 
gibt es Trommeln, wie wir sie hier als Pauken kennen. Sie sind so groß, dass die Atmosphäre
dieser Welt auf ihnen widerhallt. Sie leuchteten auf. Was wir hier als Gänsehaut kennen, 
entsteht im Bewusstsein, Gänsehaut im Bewusstsein. So groß und so zusammen und doch 
ganz du selbst! Die Entschlossenheit, alle Menschen aufzuspüren. Alle Menschen sollen 
wieder mit dem vorhandenen Wissen in Verbindung gebracht werden, indem sie inspiriert 
und motiviert werden, sich anders zu fühlen und andere Entscheidungen zu trefen.

Tja, und dann bin ich heute Morgen unter die Dusche gegangen.... (Gelächter) .... und dann 
habe ich buchstäblich, buchstäblich gedacht, ich habe gerade gesehen, wie es aus den 
Gefühlen heraus, die sie uns schicken, passiert ist: "Erinnert euch, Jungs, wir sind jetzt hier. 
Wir werden nicht weggehen, wir werden es ablegen. Es muss ausgedehnt werden, vergesst 
all die spirituellen Dinge drumherum, landet hier auf der Erde, denn hier muss es passieren.
Hier muss es passieren, nicht mit allen möglichen Dingen drumherum, hier". So klar kommt 
das Bild, während ich zur kleinen Küche und zur Dusche gehe - kommt das Bild, dass die 
Botschaft, die Energie geöfnet wird. Vor meinem geistigen Auge sehe ich das Bild eines 
Bandes aufblitzen, das sich beim Öfnen in zwei Hälften teilt. Genau in diesem Moment fällt 
das Duschkabel aus der Dusche in zwei Teile locker auf den Boden. Und jetzt hängt der 
Duschvorhang sehr ungeschickt (Gelächter). Aber das ist der Transport der Macht! Die 
Realität, in der wir leben, kann genau zeigen, ohne Einmischung von bösen und 
irreführenden Kräften, kann genau zeigen, was wir denken und was durch die 
Herzintelligenz, durch die Herzkraft und das Gefühl kommt. Diese Realität kann darauf 
vollständig reagieren! Das ist es, was wir wiederherstellen wollen. Sie kann nur 
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wiederhergestellt werden, wenn wir uns selbst ernst nehmen und wenn wir es auch wagen, 
mit Freude und Vergnügen zu leben.

Es ist natürlich eine sehr große und aufregende Realität, in der wir leben. Denn jetzt sitzt ihr 
hier zusammen, aber wenn bald die Fahrzeuge um euch herumhängen, dann wird mit 
einem Schlag eine Art Wachsschicht aus eurem Kopf gezogen werden, wodurch die Dinge, 
die ihr so noch nie gesehen habt, sichtbar werden. Auf einmal werdet ihr buchstäblich 
durch euren Körper sehen und auch durch euer Bewusstsein spüren, wodurch ihr eine 
ganz andere Art des Seins erleben werdet. Denn auch in dieser Realität ist sie wirklich 
visuell, greifbar, tatsächlich sichtbar.

Flüssigkeitsabschirmung zur Verhinderung des Austretens 
des parasitären Codes
Ich fand es eine beeindruckende Begegnung dort. Der Schild, der um mich gelegt wurde, 
wurde mit Liebe um mich gelegt, nicht um sie zu schützen, sondern wurde in Liebe um mich
gelegt, damit ich nicht auslaufen konnte, denn mein Bewusstsein ist hier. Hier bin ich Geisel.
Ich bin auch eine Geisel hier. Ich lebe hier in Freiheit und Liebe, aber ich bin auch eine 
Geisel wie alle anderen. Deshalb bin ich hier. Es gibt einen Code in mir, der versucht, mich 
sozusagen zu zerstören. Das ist nicht möglich. Es gibt eine parasitäre Infektion in meinem 
Bewusstsein, sonst könnte ich nicht hier sein. Ich bin auch hier. Ich gehe die gleichen Wege. 
Ich beschäftige mich mit den gleichen Dingen und so ist mein Bewusstsein hier. Mein 
Bewusstsein erlebt andere Orte. Euer Bewusstsein kann auch andere Orte erleben, aber 
der Code ist da. Solange du noch primär an diese Realität gebunden bist, ist dieser Code 
sowieso noch da. Wenn ich also, und auch du, mit anderen Realitäten in Kontakt komme, 
die viel schärfer und klarer sind als diese Realität, dann ist dieser Code immer noch im 
Bewusstsein vorhanden.

So wurde dieser Schild in Form einer füssigen Wasserwelle über mir ausgerollt. Es war sehr 
schön, wie es passiert ist. In der vorderen linken Ecke stand eine Person neben mir, die 
einen Knopf drückte. Und alle warteten darauf, ohne darauf zu warten. Es war wie ein 
Startschuss. Ein Knopf wurde gedrückt und dieser Knopf bewirkte, dass eine Art Netz... wie 
ein Netz, ein Netz aus dem Ding, das dort stand, herausschoss, ein Netz, das man über 
jemanden hinwegschießen kann, aber in Form einer Banane, an mir vorbei. Ich sah es und 
dann rollte es wie Wasser über mich hinweg. Und dann war die Möglichkeit, vor all diesen 
Leuten undicht zu werden, verschwunden und die Aufmerksamkeit richtete sich auf mich. 
Nicht vorher.

Frage Aber du warst dort in deinem ursprünglichen Körper?

Martijn Der Körper entsteht aus dem Bewusstsein. Unser Bewusstsein ist der Körper. Aber
weil ein Teil des Bewusstseins gehackt wurde, ist der Code auch an dieser Stelle drin. Wenn 
sich dein Bewusstsein weiter öfnet und du ihn nicht herausgenommen hast, bin ich immer 
noch hier. Ich bin immer noch hier, wenn dieser Körper sich verwandelt, eine andere 
Energie und ich nehme den Code heraus... Ich stehe in meinem Selbst auf und dieser Code 
erlischt während des Todes, weil ich weiß, dass der Tod ein Teil des drakonischen 
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Imperiums ist, dass das überhaupt nicht passiert... wenn ich weiß, dass das nicht so ist und 
ich mit meiner Aufmerksamkeit in meinem Selbst bleibe, dann erlischt dieser Code, diese 
Lüge und dann erlebe ich eine andere Art von dem, was wir Sterben nennen. Und so war 
sie auch an der Stelle in AnAr-diah... präsent. Sie sind in dieser Hinsicht sehr akribisch.

Acht Millionen Menschen beobachten unseren Bewusstseinswandel
Nun denk einmal genau darüber nach, was dort geschehen ist, dass so viele Millionen 
Menschen, die gemeinsam zusehen, was in dieser Welt geschieht, tief in dein Leben 
involviert sind. Nicht nur in diesem Gespräch hier, denke darüber nach! Sie überwachen 
alles. Sie können jede Minute Teilchen herunterladen. Sie können, ich benutze nur die 
Computersprache, sie können... Alles ist ein einziges großes Informationsfeld. Sie können es
zu sich heranziehen und es dort tatsächlich existieren lassen.

Also dieses Szenario hier, dieses Stück, können sie aus diesem Kraftfeld nehmen, aus dieser
Software-Realität, aus dieser Welt, Energiewelt. Sie können das in ganz anderen Welten tun. 
Sie können das über alle Arten von Autobahnen tun, die ohne Zeit, ohne Verzögerung 
funktionieren. Sie können das berühren, zack, und dieses Stück können sie herauskopieren 
und gleichzeitig an ihrem Schreibtisch ablaufen lassen, auf einem Computertisch 
sozusagen. Das ist dann organisch, sodass 8 Millionen Menschen dieses Gespräch 
verfolgen können. Sie hören nicht Martijns Gespräch mit, sondern das, was mit dir passiert! 
Das ist es, worauf sie achten. Ich bin nicht so interessant. In dem Moment, bevor diese 
Schutzschicht, das so genannte Anti-Leckage-Feld, eingeschaltet wurde, hat niemand darauf
geachtet. Es gab keine Kraft, keine Macht, keine Aufmerksamkeit, die mir geschickt wurde. 
Alle lassen mich einfach hinschauen und gehen. Überall. Nur um zu zeigen, wie mit 
Aufmerksamkeit umgegangen wird.

OK, das bedeutet also auch, dass wir einen weiten Blickwinkel einnehmen und so gut wie 
möglich übersetzen müssen. Gut übersetzen bedeutet also auch, dass man falsch 
übersetzen kann. Aber das ist natürlich nicht gemeint. Es geht darum, dass man es in etwas 
umsetzt, mit dem man etwas anfangen kann. Dann ist es gut. Und wenn jemand anderes 
nichts damit anfangen kann, ist es für diese Person wertlos. Wenn man es umdreht zu 
dieser Welt, dann muss man sich anschauen, wer in unserer Welt gerade auf einer solchen 
Bühne spricht, welche Szenarien, was uns erzählt wird, was gerade passiert. Und nicht nur 
mit der Covid-Geschichte, sondern im Grunde alles, was passiert, alles! Die ganze 
Geschichte. Die ganze Show, die hier veranstaltet wird. Die ganze Show. Es ist wirklich eine 
große inszenierte Realität und wie wir mit unserem Bewusstsein mit ihr verbunden sind. Sie 
haben ein gutes Beispiel dafür gegeben, was wir tun müssen. Indem wir die 
Bewusstseinsfrequenzen der Erde öfnen, indem wir uns gegenseitig aufmerksam 
studieren, einander zuhören, Freundschaft miteinander schließen, aber auch die 
Auswirkungen unserer Bewusstseinsverschiebung betrachten, von dem, was wir betrachten,
was wir denken, was wir tun und wie wir handeln, die ganze Verschiebung in uns selbst, die 
tatsächlich erforderlich ist... Das ist es also, was sie uns zeigen. Aufmerksamkeit für etwas, 
das Informationen zu dir durchsickern lässt, was dich beeinfusst, was dich von deinem 
Selbst, von deiner eigenen Gefühlskraft wegzieht, danach wird NICHT geschaut.
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Anfangen, ausserhalb der vorprogrammierten Disc zu denken 
und zu handeln
Frage Du hast mir gestern gesagt, dass du in einer Situation wieder an Bord gehen musst... 
(nicht zu verstehen) ... Dadurch bringst du die Bewegung zu dir und beginnst, mit dem Code
des Drehbuchs in Resonanz zu treten.

Martijn Ja, das tun wir bereits. Wir haben diesen Code bereits.

Frage Und dieser Code ist für alle derselbe?

Martijn Ja, nur ist es anders gelagert. Deine Situation, dein Leben scheint sich sehr von 
meiner Situation und meinem Leben zu unterscheiden. Deine Lebenssituation, deine und 
deine scheint anders zu sein. Aber wir alle, wir alle müssen uns mit diesem Teil der 
Übertragungsfrequenz in uns auseinandersetzen, der uns dazu bringt, Dinge zu tun und zu 
sehen und sie für wichtig zu halten und weiterhin Informationen mit unserem Bewusstsein 
weiterzugeben, was auch ein gedankenverfolgendes Moment erzeugt. Eigentlich damit... 
und das ist auch das, was David Icke andeutet, dass der Mensch eigentlich derjenige ist, der,
ich weiß nicht, ob ich das im Moment richtig übersetze, aber dass der Mensch mit 
Computern verbunden ist und dass durch das menschliche Bewusstsein diese 
Reptilienkräfte, die auch da sind, den nächsten Moment aus unserem Bewusstsein 
herausziehen, sodass wir eigentlich benutzt werden, um ihre Matrix zu füttern. Man müsste 
also sagen, dass die Realität, die da war, bevor wir in der Welt, die wir erleben, dominiert 
wurden, die übrigens damals eine andere Welt war, dass die Anpassung dieser Realität 
durch die Technologie eingeleitet wurde, dass aber die Fortführung dieser Realität durch 
unsere Aufmerksamkeit, die wir auf sie richten, möglich ist.

Die Energie, wie es sich verändert, wie es in dieser Welt auftaucht, das ist eigentlich der 
organische Wirkungsmechanismus. Also schlechte Szenarien und Situationen, die einfach 
nur einschränkend sind, entstehen tatsächlich durch unsere Aufmerksamkeit, die wir dafür 
haben. Aufmerksamkeit ist buchstäblich unser Gedankensystem, also wirklich buchstäblich 
das Hypnosesystem. Aber der geführte Blaudruck dieser Welt ist von ihnen. Die Welt, in der 
wir leben, die Welt, wie sie ist, die Karte, die Scheibe, die sie eingelegt haben, wie die Erde 
aussieht, das ist also ihre Welt. Sie haben es erschafen. Sie haben es eingebaut. Und wie 
sich diese Informationen auf der Diskette bewegen, bekommst du sie zuerst in dein 
Bewusstsein eingefügt – das ist wahr - und dann beginnt die Show. Und auf der Grundlage 
dieser Informationen denkst du weiter.

Sie machen reichlich Gebrauch von unserem ständigen Gedankenstrom über alles, was wir 
denken, wie wir uns selbst erleben, wie wir die Realität antizipieren, einfach alles. Vor allem 
darüber, wie wir über alles in uns selbst denken. Das ist die Magie, die wir verschenken!  

Und alles, was auf dieser Diskette ist, alles, was dort ist, das Stück, das sie eingefügt haben, 
das ist ihr Projekt. Es ist so, dass alles, was darauf ist, sich nach allem, was wir denken, mit 
einer großen Einschränkung darum herumbewegen kann. Wenn man also einen 
bestimmten Bereich verlässt, kann man sich in diesem Skript nicht mehr verbessern. Denn 
auf diesem Stück, auf dieser Diskette, steht nicht die Möglichkeit, wieder du selbst zu sein. 
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Auf der Diskette ist vermerkt, dass dies NICHT möglich ist. Wenn du also in dieser Software, 
in diesem Gedankengut und in dieser Welt denkst, dann denkst du im Grunde genommen 
genau das, was sie eingefügt haben, mit all den schönen Dingen, die auf dieser Diskette 
möglich sind. Bis du feststellst, dass du wirklich anfangen musst, anders zu denken. Du 
musst auch anfangen, anders zu handeln.

Frage Wenn du "sie" sagst, sind das dann die Reptilienzivilisationen? Wer sind „sie“?

Martijn Dort ist eine gezeichnet. (in Anlehnung an ein Bild aus einem Kunstbuch, das von 
Leonardo Da Vinci gemalt wurde). Ein Bataillon aus allen möglichen Zivilisationen, die 
gestürzt wurden und die gerade dabei helfen, ihre Reiche zu erweitern. Es ist genau 
dasselbe, was man auf der Erde bei den politischen Parteien sieht. Die verschiedenen 
Parteien haben alle zusammen das Sagen und wollen alle der Chef sein. Es gibt einen sehr 
großen Führer über ihnen, der ein Auge auf sie wirft. Wer der Chef ist, ist eigentlich egal, 
solange derjenige, der das alles entworfen hat, der bleibt, der er ist. Und es ist auch genau 
so konzipiert, dass all diese anderen niemals der Chef über sie werden können. Es ist also 
eine totale Falle zu glauben, dass man mit dem derzeitigen irdischen Denken, ich spreche 
nicht einmal vom Systemdenken, sondern von der ganzen irdischen Art und Weise, wie man
denkt, wie man in dieser Welt denkt, wie man sich selbst erlebt, damit denken und die 
Illusion erschafen kann, dass man aus dieser Diskette herauskommt.

Fortsetzung der Erfahrungen in der Botschaftsstadt AnAr-diah
Deshalb muss die Aufmerksamkeit von ihnen abgezogen werden und deshalb habe ich 
keine Aufmerksamkeit von ihnen bekommen, bis sie von mir frei von undichten Stellen 
waren. Aber weil dieses Schild über mir war, bekam ich eine sehr große, messerscharfe, 
laserscharfe Ausrichtung meines Bewusstseins auf das, was vor sich ging. Dadurch wurde 
ich mir bewusst, ich bin mir bewusst -  aber ihr seid euch einfach nicht immer bewusst, mich
eingeschlossen, denn der Einfuss ist so groß, er ist so riesig, Jungs, dieses Menschenreich, 
mit allen Vertretern von Tausenden von Sternenstaaten, die dort zusammen gewohnt 
haben, dann ist es so, dass es einen solchen Einfuss hat, dass dieses Schild - diese Welle 
von Wasser, die in Form eines Schildes über mich hinwegging - mich tatsächlich belehrte, 
mich darauf hinwies, was, woher ich komme, was mit mir los ist, was mit uns los ist.

Das ging sehr schnell – zack – schon ging es los. Und weil es in meinem Bewusstsein 
präsent war und dadurch die Auswirkungen von allem um mich herum für einen Moment in
den Hintergrund traten, wurde ich so fokussiert, so scharf fokussiert, dass als Ergebnis mein
Bewusstsein von dem durchdrungen war, was der Moment war, in dem ich mich befand. 
Aber das ist so unglaublich groß! Wenn man sich vor Augen führt, dass Millionen von 
Menschen für uns da sind, dass sie sich trefen und beraten und beobachten und alles in 
ihr Handeln einbeziehen, Befreiungsgruppen, sehr große Gruppen der Übergangskoalition, 
dass sie, weil ich mir dessen voll bewusst war, es anerkannt habe, dass ich es sehen konnte,
dass es also für sie sicher wurde. 

Denn mein Bewusstsein begann, das viel schärfer zu sehen, als ich es ohnehin schon 
wusste. Aber das habe ich dort nicht vergessen, sondern ich sage es einfach, das war bei 
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mir nicht in erster Linie da! Ich war so glücklich. Ich spürte mein Leben wieder. Ich konnte 
wieder sehen. Ich konnte wieder riechen. Ich konnte die Atmosphäre in mir spüren, alles, 
Gerüche, Farben, Klänge, Schwingungen. Alles! 

Das Leben sprudelte nur so, als wenn man sich an eine schöne Kindheit erinnern kann. Ich 
weiß, dass dies ein schwieriges Thema ist, weil viele Menschen keine angenehme Kindheit 
hatten, aber ich werde für einen Moment mein eigenes Beispiel verwenden, wie ich mich als
Kind in dieser Welt fühlen konnte, eine goldene Zeit für mich. Ein Butterbrot, das vorbereitet
war - ich musste an nichts denken - eine Mama, die mein Essen machte, ein Papa, der mit 
mir durch den Garten hüpfte, gemeinsam Äste beschnitt, gemeinsam den Rasen fegte, 
gemeinsam die Tiere kämmte. Wunderbar. Keine Sorgen. Dieses Gefühl, dieses Stück, das 
erfuhr ich dort so stark, dass meine volle Aufmerksamkeit darauf gerichtet war. Natürlich 
weiß ich sehr gut, was vor sich geht, aber die Intensität, die Intensität der Tatsache, dass es 
notwendig war, es in meinem Bewusstsein vollständig, total, total, total, in einer 
Mikronanosekunde zu fühlen, das ging durch dieses Schild und deshalb waren sie frei, weil 
ich es selbst gestoppt habe. Weil ich es wusste. Ich habe es gestoppt, weil ich es selbst 
wusste. Wenn man weiß, dass etwas nicht in Ordnung ist, kann man es verhindern. Das ist 
es, was hier geschieht.

Wir sind die Koalitionsübergangsgruppe von innen heraus
Übrigens, es ist uns jetzt sehr klar, dass wir, und ich sage nicht, dass ihr aus AnAr-diah seid, 
das meine ich damit nicht, aber vielleicht irgendwo in euren Fasern, irgendwo, dass ihr 
fühlen könnt, dass ihr eine Verbindung mit einem ähnlichen Ort habt - vielleicht dort oder 
eher anderswo, aber dass es Koalitionsübergangsgruppen gibt, die ausgesandt werden. 
Höchste Integrität und Respekt wird von uns verlangt, füreinander, auch für uns selbst, 
höchster Respekt für uns selbst als unantastbares Wesen, unantastbares Wesen! Höchste 
Achtung vor sich selbst! Was auch immer geschehen ist. Höchste Achtung vor sich selbst 
und vor dem anderen. Es ist kein Wegschmelzen, sondern eine Vereinigung auf der 
Grundlage von Intelligenz, Gedankenkraft auch durch diesen Körper. Wenn diese Körper 
miteinander kommunizieren können, wenn wir in unseren Körpern gut präsent sind und gut
miteinander kommunizieren können, sodass sich die Gedankenkräfte in einer bestimmten 
Bandbreite trefen, dann repräsentieren wir die Coalition Transition Group. Es spielt keine 
Rolle, von welcher Sternenwelt du kommst. Es spielt keine Rolle, aus welchem Universum du
kommst. Es spielt überhaupt keine Rolle. Wir sind hier, wir sind die Familie des anderen. 
Das, was wir jetzt tun, das Aussenden mit unserer Gefühlskraft, Intelligenzkraft, 
Herzenskraft, ganz egal, das ist es, was wir ins Feld bringen. In das Feld. Und das wird von 
euch und vielen, vielen, vielen beobachtet.

Teleportation der Kraft: Informationen aus anderen Lagen 
entfammen hier
Frage Wenn du über das sprichst, was du mir gerade gesagt hast, spüre ich sehr starke 
energetische Empfndungen in meinem Körper. Kannst du sagen, dass du eine Verbindung 
zu dem Stück hast, wenn du das spürst, denn ich spüre das oft in verschiedenen 
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Momenten. Ist es das, was du dort erlebst oder was die Menschen dort erleben? 

Martijn Nein, das erlebe ich nicht, aber deine Frage bezieht sich auf die Empfndungen, die 
du in deinem Körper spürst, ob das mit diesem Stück zu tun hat?  

Fragender Für mich ist es jetzt so, dass ich mich in einer viel tieferen Schicht meines 
Bewusstseins befnde, aber manchmal ist es auch sehr intensiv, wenn mir zum Beispiel 
jemand etwas sagt. Dann beschreibe ich es mir selbst als "das ist ofenbar sehr wahr oder 
zutiefst wahr". Es passiert also eine Menge in meinem Körper. Manchmal sehr subtil, aber 
auch sehr sichtbar für andere Menschen. Und so frage ich mich, ob dieses Gefühl, 
besonders wenn ich es sehr gut in meinem Körper transportieren kann, ob ich es 
sozusagen steuern kann oder ob das etwas ist, was man in dieser Welt, von der du sprichst, 
fühlt.

Martijn Nun, das ist eine sehr schöne Frage, weil sie uns alle direkt betrift, denn du 
sprichst von Empfndungen in deinem Körper, aber es kann auch Empfndungen in deinem 
Bewusstsein geben. Es kann auch Gefühle geben. Womit ich in dieser Welt oft zu tun habe, 
was ich sehr schwierig fnde, ist, dass ich, weil ich Dinge erzähle, sie aus meinem 
Bewusstsein heraus erzähle, über diesen Körper, dass ich also .... wenn ich es ein Ziel 
nennen darf, nicht dies für jenes tue, sondern es ist ein Co-Ziel. Ich spreche über Themen, 
die in diesem Körper fast ausgestorben zu sein scheinen. Ich spreche über Themen, die ich 
selbst erlebt habe, direkt und live aus dieser Welt.

Auf diese Weise transportiere ich dieses Informationsfeld zu dieser Ebene. Ihr schenkt dem 
eure Aufmerksamkeit. Was passiert, ist, dass es tatsächlich eine Art Zündung oder einen 
Funken gibt, der in euch entsteht. Denn man hört es sich an und manchmal hat es diese 
Wirkung und manchmal jene Wirkung. Man hört zu, aber bevor man sich versieht, 
versuchen diese Empfndungen im Körper einen Weg durch den Geist zu fnden. Und das 
kann, ich spreche von mir selbst, dazu führen, dass die Leute denken, sie bekämen wegen 
mir bestimmte Gefühle, aber das ist nicht der Fall. Diese Gefühle kommen von ihnen selbst. 
Die Leute denken auch: Ich muss immer zu Martijn gehen, weil ich mich dort gut fühle. Aber
es ist nicht so, dass du das von Martijn bekommst. Es ist, weil etwas in dir selbst berührt 
wird. 

Deine eigene Kraft erwacht. Die eigenen Gefühle öfnen sich und eigentlich ist es eine 
Intelligenz. Das Fiese und Gerissene an dieser Welt hier ist, dass sie viele andere 
Schwingungen hat, Schwingungen in eurem Körper, Resonanzen. Ich werde sie nicht alle 
aufzählen, weil es dann so aussehen könnte, als würde ich über dich sprechen, was nicht 
der Fall ist. Übrigens spreche ich nie über jemanden persönlich. Wenn du denkst, "der 
könnte ja über mich reden", dann könnte das genau die Frequenz sein, in der du sehen 
kannst, was mit dir zu tun hat. 

Aber ich spreche nicht über eine Person, niemals. Ich spreche nur über das Ganze. Das 
Tückische ist, dass es viele verschiedene Reaktionen darauf geben kann. Der Körper 
kümmert sich darum und das ist auch die Art, wie der Körper jetzt in diesem Moment als 
eine Art Sicherheitsnetz aufgebaut ist, fast ja ein Sicherheitsnetz, um diese Schwingungen 
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von euch selbst durch die TELEPORTATION DER KRAFT, der Kraft, ins Leben 
zurückzubringen. Man nimmt Informationen auf, man liest diese Informationen und 
dadurch wird etwas in einem selbst aktiviert, was sozusagen mit körperlichen Zuständen 
verbunden ist.

Wenn du also jemals eine angenehme Empfndung hattest und die Wirkung war physisch 
das und das, dann könnte es sein, dass dein Verstand die Empfndungen, die du in dir 
selbst fühlst, mit dem Reden und Zuhören verbindet, zum Beispiel mit dem, was ich sage. 
Dass dein Verstand dieses Gefühl, das diese Empfndung ist, zurück mit dem 
Verstandesereignis von dem und dem verbindet. Dann will dein Körper, dein Geist, dein 
Gehirn vielleicht sicherstellen, dass die ursprünglichen Bewusstseinswellen, die in dir sind, 
die zum Leben erwachen, mit etwas verbunden sind, das überhaupt nichts damit zu tun 
hat. Und ehe man sich versieht, steckt man darin fest. Also, auch diese Schwingungen und 
Bewegungen, die du kennst, sind eigentlich neurologische Bahnen. 

Frage Kann es auch andersherum sein? Das, was du "das und das" nennst, dass du weißt, 
dass es das überhaupt nicht ist, aber dass du deswegen weißt "oh, aber wenn ich... dann 
bin ich am richtigen Ort". Also drehe ich es um.

Wenn die neurologischen Refexe aufhören, muss die Energie in 
intelligentes Denken fießen
Martijn Ja, das kann man. Die Frage ist: Wie lange brauchst du das? Nicht wirklich, oder? Es 
geht also nicht nur um dich, sondern auch um uns. Wir alle haben neurologische Pfade, die 
angelegt werden. Etwas wird einmal angelegt und dann immer wieder aufgefüllt. Es scheint 
also, dass etwas immer wieder auf die gleiche Weise durch den Körper ausgedrückt werden
muss. Ein Gedanke, eine Bewegung oder etwas anderes. Und es ist unsere Aufgabe, diese 
Spannungen, die wir spüren - diese Spannungen, das sind Energiewellen, das ist Intelligenz -
diese Spannungen zu unserer Intelligenz hierher zu leiten. Hier muss es hingehen. Man 
kann also in alle möglichen verrückten Dinge verwickelt werden, wenn man das nicht richtig 
studiert

Frage Und wie sieht es mit klarem Wissen aus? Wenn du zum Beispiel davon erzählst und 
ja, du weißt schon, drinnen. Stimmt das dann auch nicht? Kann es mit etwas anderem 
zusammenhängen?

Martijn Was meinst du mit klarem Wissen?

Fragender Nun, du erzählst, ja, ich weiß oft Dinge, ich fühle sie nicht, aber ich weiß sie. Ich 
kann mir das nicht erklären.

Martijn Aber weißt du das, weil du sehr schöne Gefühle in deinem Knie hast?

Fragesteller Nein.

Martijn Und wie?

Fragender Ja, es ist ein tiefes Gefühl, was du mit deinen Worten hier einbringst.
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Martijn: Der Teil, dass das nicht... Ich kann es nicht richtig benennen, weil ich dann 
anfange, etwas eine Form zu geben.

Fragesteller Ja, ja, aber es fühlt sich an wie eine Art Heimweh oder Anerkennung, ja das.

Martijn Ja, und dein eigenes Intelligenzdenken, also das gefühlte organische Bewusstsein, 
das ich auch "Denken" zu nennen wage, kraftvolles Denken, das kommt, klare Intelligenz. 
Lass es mal leuchten, klar, ja? Worum es eigentlich geht, ist, dass es sich öfnet. Und unsere 
Aufgabe ist es … und ich lege hier kein Gewicht auf die Leute, die das nicht mögen oder auf 
einen Befehl "so sollte es gemacht werden". Nein, Leute, ich gebe keine Befehle. Niemals! 
Ich gebe nur Möglichkeiten an. Das bedeutet, dass man alle Refexe im Körper und auch im 
Geist stoppen muss. Dass hier alles nach oben geht, ins Denken einfießen muss.

Denn es kann zu sehr seltsamen Exzessen kommen, wenn die Energie nicht richtig 
umgewandelt wird. Ich will damit nicht sagen, dass die Dinge falsch sind. Ich sage überhaupt
nicht, dass die Dinge falsch sind, aber wenn ich mir anschaue, was ich in den letzten Jahren 
erlebt habe, zum Beispiel, wie viele Menschen ofenbar bestimmte Gefühle für mich haben, 
dann sage ich: "Aber darum geht es doch gar nicht". Das sind die Arten von 
Datenverbindungen. Man kann Respekt füreinander haben. Man kann Freundschaften 
füreinander haben und mögen, was man miteinander macht. Aber sobald alle möglichen 
anderen Dinge passieren, sind Leute ausgestiegen und werden wütend, weil ich nicht 
geantwortet habe. Aber darüber will ich nicht alleine reden, aber es gibt auch Leute, die 
aussteigen, weil sie zittern und beben, aber das ist Ihr Job, nicht meiner. Ich spreche hier 
nicht mit dir persönlich, sondern mit dem menschlichen Kollektiv. Es ist deine Aufgabe, es 
auf dein eigenes intelligentes Denken umzulenken und nicht meine Aufgabe. Das ist nicht 
meine Aufgabe. Ich bin derjenige, der das Chaos anrichtet, indem ich sage, dass es ein 
Chaos gibt. Und du bist derjenige, der das in Ordnung und an Ort und Stelle bringt. All die 
Ablenkungen drumherum, die Gefühle und Gedanken und Systeme erzeugen, die eigentlich
nicht sein müssten, sind nicht falsch, können aber aufhören.

Ich höre zum Beispiel seit Jahren A... Wo sehr schöne, auch Sitzungen, wo man ganz 
besondere Dinge gesagt hat, wo man gar nicht weiß, was man gesagt hat. Aber das ist sehr 
schön. Ich spüre, dass es in verschiedene Richtungen gehen kann. Ich spreche nicht von dir 
im Besonderen, sondern von allen Menschen, die sich auf eine bestimmte Art und Weise 
äußern. Es gibt Leute, die gehen sehr hart und stampfen auf den Boden. Es gibt Leute, die 
sich mit dem Pinsel auf der Leinwand austoben. Es gibt Leute, die anfangen zu singen und 
zu springen. Und andere Leute bekommen fast eine Art stehenden Orgasmus. Ja, ich 
erwähne es jetzt, denn manchmal passieren ganz besondere Dinge. All diese Dinge, die ich 
jetzt erwähne - ich spreche nicht von einem Pinsel, der falsch ist, ich spreche nicht von 
richtig oder falsch - ich spreche davon, dass wir in einer Welt leben, in der die Energie zu 
euch fießen muss. Es muss in dir selbst landen. Man muss sehen, wo alles angesaugt und 
durchgedrückt wird. Eigentlich möchte ich sagen: Hör auf damit! Werde Meister darin! 
Werde Meister dessen, was in dir vorgeht! Und wenn du bestimmte Tendenzen hast, von 
denen du denkst 'ja, das darf ich nicht, das hat Martijn gesagt', dann habe ich das nicht 
gesagt. Ich sage überhaupt nicht, was du tun oder nicht tun darfst. Solange du mich in Ruhe
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lässt - und das meine ich ernst - denn du musst deine Aufmerksamkeit bei dir behalten, sie 
haben und behalten. Ihr müsst eure Energie in eine Art Gefäß leiten, wie eine Art ... ja, wie 
einen Trichter. Sie muss zu euch selbst gehen. Sie muss zu eurem Intelligenzdenken gehen. 

Ich spreche NICHT von Denken, nochmals, von künstlichem Denken, sondern dass du deine
Intelligenz des Selbst, des Gefühls und der Wärme und der Herzlichkeit, dass du sie auch in 
deinem Kopf sehen kannst und dass du das als Grundlage benutzen kannst, weil du sie 
brauchst, um anders zu denken. Erinnere dich, dorthin muss sie gehen und sie darf nicht in 
anderen Kreisläufen versickern! Ich fnde es absolut schön, was jeder macht und ich fnde 
es schön, dass jeder sich ausdrückt. Es ist auch gut, den Stöpsel aus dem Kanal zu ziehen, 
damit es wieder anfängt zu fießen, dann kann dein Körper anfangen zu zittern und.... Lass 
dich auf die Dinge ein, von denen du glaubst, dass sie geschehen müssen. Wir können den 
Körper nicht gewaltsam aufhalten. Das ist nicht möglich. Achte aber darauf, dass der 
festgelegte neurologische Weg nicht immer automatisch so verlaufen wird. Denn du bist 
auch dort, nicht wahr? Und du hast das Sagen! Wenn du das Gefühl hast: "OK, jetzt werde 
ich es anders machen", dann wirst du dafür sorgen, dass die Kraft, die durch dich 
hindurchkriechen will - keine böse Kraft ist, weil sie die Kraft deines Selbst ist - nicht auf 
dieselbe Weise hindurchgehen wird. Halte diesen Weg an!

Hier ist eine Raupe, die wir eben zur Seite setzen müssen, weil wir sonst versehentlich auf 
ihr stehen. Ja, werde ein Schmetterling!

Quelle: Ausschnitt Blegny 2021, Martijn van Staveren. Übersetzung: Elisabeth Slinkman. Dieser 
Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden
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